Le président bolivien se dit reconnaissant du soutien du peuple à sa gestion au cours de 10 ans



La Paz, 22 janvier, (RHC-PL).-Le président bolivien, Evo Morales, s'est dit reconnaissant du soutien du peuple et des secteurs religieux du pays, à sa gestion au cours de 10 ans.

Evo Morales a souligné que grâce aux groupes sociaux, aux indiens et aux paysans la Révolution Démocratique Culturelle s'est consolidée.

Le président bolivien arrive aujourd'hui au 10è anniversaire de son mandat, ce qui est célébré aux côtés des citoyens, du cabinet ministériel et de l'Assemblée Législative Plurinationale, auprès de laquelle Evo Morales a présenté le rapport de son travail présidentiel.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/82041-le-president-bolivien-se-dit-reconnaissant-du-soutien-du-peuple-a-sa-gestion-au-cours-de-10-ans



Radio Habana Cuba